

この学校にわたりたち



2025. 12. 23 N0.09

学校教育目標「にこにこキラキラハツ山小学校～またされる子どもから自分からすすむ子どもへ～」

本日2学期終業式を終えました。今日も子どもたちは元気いっぱいです。あと1週間ほどで、新年を迎えます。今年はいかがな年でしたでしょうか。2026年が皆様にとって希望のある明るい年になりますよう心よりお祈りしています。また、2025年は開校150周年ということでたくさんのご支援ご協力をいただき、本当にありがとうございました。2026年もよろしくお願ひします。

開校150周年記念にこキラ集会&安全安心防犯コンサート

12月3日（水）は、にこキラ集会と三重県警察音楽隊を招いた安全安心防犯コンサートでした。1年生、3・4年生、5・6年生と今までの学習の成果やこれから の目標を学年にあった形で発表しました。恒例の全員手話ビリーブは、地域や保護者の方々にもご協力いただきました。ありがとうございます。

後半の部は、三重県警察音楽隊の方に「おまわりさんのコンサート」と題して、「プラグあり・歌あり・ダンスあり」の楽しいひと時となりました。

プログラム

- ① 開会式
- ② 学年発表 1年生：「これからもよろしくね」
3・4年生：「安心できる仲間（関係）をめざして
～地域・人との出会いから～」
5・6年生：「これがスタート！～夢をみせてよ やつえもん～」
- ③ 全員の手話「ビリーブ」
- ④ 閉会式
- ⑤ 安心安全防犯コンサート 演奏：三重県警察音楽隊



親和会(老人会)と3年生の交流会です。

12月2日（火）は、3年生が親和会（老人会）の皆さんに昔の暮らしについて教えていただきました。内容は、恒例のあられ煎りとたらいと洗濯板での洗濯です。

子どもたちは昔の活動に興味津々でした。最後に焼き餅をいただきました。



4年生がたい肥化工場見学に行ってきました。

12月12日（金）は、久居戸木町にあるリサイクルセンター三功へ行きました。給食の残飯を肥料にする工場です。今までに学習したことを実際のものを見てより確かな経験としてきました。また、空き缶やペットボトル等のリサイクルも行っていて、より学びが深まったようです。また、見学の後は農場へ行き、肥料を使った小松菜・ほうれん草の農園を観てきました。給食にも使われているそうです。



1・2月の行事予定

- 1月5日（月）御用始め
- 8日（木）3学期始業式
- 9日（金）避難訓練
- 15日（木）災害伝言ダイヤル（171）体験会
- 2月2日（月）国語科公開授業（1年生）
- 3日（火）人権フォーラム（6年生）
- 5日（木）低学年交流会
- 13日（金）自由参観 開校150周年記念植樹（柳の木）
- 20日（金）開校150周年記念観劇（ぱらりっとせ）
- 26日（木）6送会

ご来校をお待ちしています。

卒業授与録写・集合写真写は、好評につき1月16日まで、体育館に掲示します。都合に合わせてお越しください。